
 
 
   

 
 
 
           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES 
                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   
 

 1 

DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
EN EVENTO NOCHE DE GLORIA 
30 DE ENERO DE 2009 
 
 
EN PRIMER LUGAR QUISIERA AGRADECER A DIOS POR PERMITIRME COMPARTIR CON 
TODOS USTEDES ESTA NOCHE DE GLORIA Y ……EN TODAS LAS DECISIONES QUE HEMOS 
TOMADO A LO LARGO DE LOS CASI CINCO AÑOS QUE HEMOS DIRIGIDO AL PAÍS. 
 
AGRADEZCO AL PASTOR CASH LUNA POR ESTAR ACÁ EN EL SALVADOR 
CONTAGIÁNDONOS DE ESTA ALEGRÍA ESPIRITUAL, HOY LO TUVE DE VISITA EN CASA 
PRESIDENCIAL Y TUVIMOS UNA LARGA PLATICA, A SU SEÑORA ESPOSA MIS SALUDOS 
MAS RESPETUOSOS Y ESPERO QUE EN ESTE EVENTO QUE COMIENZA Y SEGUIRÁ 
CRECIENDO HASTA EL DÍA DE MAÑANA, HABRÁ ENTUSIASMO Y ESE ENTUSIASMO SERÁ 
COMPARTIR CON UNA CONFERENCIA INTERNACIONAL TAN IMPORTANTE QUE SIN DUDA 
NOS AYUDARA A TODOS A SUPERAR NUESTROS LIMITES. 
 
ME ALEGRA ESTA NOCHE COMPARTIR CON USTEDES ESTE EVENTO DE TANTA 
TRASCENDENCIA, QUE DE MUESTRA QUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS UN PUEBLO 
CREYENTE Y LLENO DE AMOR HACIA DIOS. 
 
HACE CASI CINCO AÑOS, CUANDO ASUMÍ POR VOLUNTAD DE LOS SALVADOREÑOS LA 
PRESIDENCIA DEL PAÍS, PUSE TODO MI ENTUSIASMO Y MI TRABAJO EN LAS MANOS DE 
DIOS, Y A PESAR DE LOS MOMENTOS DIFÍCILES QUE HEMOS VIVIDO COMO PAÍS, 
PODEMOS DAR FE QUE EL SALVADOR  SIEMPRE A SIDO UN PUEBLO BENDECIDO. 
 
LOS SALVADOREÑOS HEMOS ENFRENTADO MOMENTOS MUY DIFÍCILES, YO NO VOY A 
RECORDAR ESA LARGA LISTA, LAS GUERRAS TERREMOTOS, HURACANES Y HASTA 
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ERUPCIONES VOLCÁNICAS, PERO SIEMPRE HEMOS RECIBIDO LA PROTECCIÓN DE DIOS, 
QUE A ESTADO CON NOSOTROS, QUE NOS HA GUARDADO POR SER UN PUEBLO DE FE Y 
QUE SE A PUESTO DE PIE SIEMPRE. 
 
HOY NUEVAMENTE ESTAMOS AMENAZADOS EN EL MUNDO ENTERO POR UNA CRISIS 
MUNDIAL DE LA ECONOMÍA, QUE NO TENIA DATO HISTÓRICO DE COMPARACIÓN, HAY UNA 
EN 1929 PERO NO HAY COMPARACIÓN, LA ECONOMÍA MUNDIAL A CRECIDO Y EN ESE 
CRECIMIENTO ESTALLO ESTA CRISIS. TODOS DEBEMOS PREPARARNOS Y LO HEMOS 
HECHO COMO GOBIERNO, EL TRABAJO, EL ENTUSIASMO, CONFIANZA Y PIDIENDO MAS 
SABIDURÍA AL SEÑOR PARA ENFRENTAR ESTA CRISIS QUE PODRÍA SER LARGA. MI 
ESPOSA  ANA LIGIA NOS DIO UN GRAN MENSAJE A TODOS DURANTES LAS PASADAS 
FIESTAS NAVIDEÑAS DEDICADAS AL SEÑOR, CUANDO DIGO Y FUERON PALABRAS DE 
ELLA: QUIZÁS LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO SI 
TENEMOS MUCHAS COSAS POR LA CUAL DEBEMOS DARLE GRACIAS A DIOS. 
 
ESO ES PRECISAMENTE LO QUE HACE LA DIFERENCIA, PORQUE LA RELACIÓN DEL 
HOMBRE CON DIOS NO SOLO DEBE DARSE EN MOMENTOS DE AFLICCIÓN, SINO EN TODOS 
LOS INSTANTES DE NUESTRA VIDA, HOY ME PREGUNTABA EL PASTOR VA ESTAR  HOY 
CONMIGO PRESIDENTE ESTA NOCHE, Y LE DIJE VOY ESTAR AHÍ, HOY ES VIERNES DICEN 
LA GENTE  NO, YO ESTOY MAS FELIZ ACÁ CON USTEDES A ESCUCHAR LA PALABRA DE 
DIOS. 
 
QUISIERA DECIRLES QUE EN LO PERSONAL LE AGRADEZCO A DIOS PORQUE ME HA 
HECHO COMPRENDER QUE TODO HOMBRE ES SABIO CUANDO RECONOCE LAS 
GRANDEZAS DEL CREADOR, POR EJEMPLO DEBEMOS RECONOCER CUANDO NOS ENVÍA A 
SUS SIERVOS, COMO HOY NOS ENVÍA AL PASTOR CASH LUNA A PROCLAMAR SU PALABRA 
Y FOMENTAR EL ESPÍRITU SANADOR AL QUE TANTAS HERIDAS QUE SUFRE EL MUNDO. 
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RECUERDO QUE EN MAYO DEL AÑO PASADO  TUVE EL PRIVILEGIO DE COMPARTIR CON EL 
PASTOR, SU SEÑORA, SU HIJO EN EL ANFITEATRO DEL CENTRO INTERNACIONAL DE 
CONVENCIONES Y FERIAS EN OCASIÓN DEL CUARTO ANIVERSARIO DE NUESTRO 
GOBIERNO, EN AQUELLA OPORTUNIDAD EL PASTOR LUNA NOS ILUSTRO ENTRE OTRAS 
COSAS ACERCA DEL PODER DE LA HUMILDAD Y DE LA INTEGRIDAD QUE DEBEMOS TENER 
LOS SERES HUMANOS EN TODAS LAS ACCIONES DE NUESTRA VIDA, SON 
CARACTERÍSTICAS FUNDAMENTALES DE UN SER HUMANO RESPETUOSO DE DIOS Y DE 
LOS VALORES CRISTIANOS, SON ELEMENTOS QUE DEBEN ESTAR SIEMPRE PRESENTE EN 
CADA UNA DE LAS DECISIONES QUE TOMEMOS. 
 
QUISIERA DEJAR HASTA AQUÍ MI PARTICIPACIÓN, ESTAS PALABRAS DE AGRADECIMIENTO 
AL PUEBLO CRISTIANO DE EL SALVADOR POR SUS ORACIONES, SE SIENTE 
INMEDIATAMENTE CUANDO LOS SALUDO Y ME DICEN PRESIDENTE ESTAMOS ORANDO 
POR USTED, ESO ES PODEROSO, ESO ES LO MAS FUERTE QUE PUEDE RECIBIR UN 
MANDATARIO. 
 
QUISIERA HOY PEDIRLES A USTEDES QUE SIGAMOS  ORANDO POR EL FUTURO DEL PAÍS, 
QUE LE PIDAMOS LO MAS IMPORTANTE QUE ES LA SABIDURÍA AL CREADOR, PARA QUE 
NOS ILUMINE, PARA QUE NOS HAGA TOMAR DECISIONES QUE HAGAN DE EL SALVADOR 
UN PAÍS CON MAS LIBERTAD, UN PAÍS CON MAS JUSTICIA. 
 
LOS DEJO CON UNA CITA BÍBLICA TOMADA DEL SEGUNDO LIBRO DE CRÓNICAS CAPITULO 
7, VERSÍCULO 14 QUE DICE: “ Y MI PUEBLO, EL PUEBLO QUE LLEVA MI NOMBRE CONFÍA, 
ORA, ME BUSCA Y DEJA SU MALA CONDUCTA YO LO ESCUCHARE EN EL CIELO, 
PERDONARE SUS PECADOS Y DEVOLVERÉ LA PROSPERIDAD A SU PAÍS”. 
 
QUIERO CON ELLO INSTAR A TODOS MIS COMPATRIOTAS A LAS MUJERES Y HOMBRES DE 
EL SALVADOR, INSTARLOS A SEGUIR ORANDO Y A TRABAJAR POR ESTA, POR ESTE 
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PEDAZO DE TIERRA DEL CUAL NOS SENTIMOS ORGULLOSOS QUE SE LLAMA EL 
SALVADOR. 
 
QUISIERA PASTOR DE NUEVO REITERARLE EL AGRADECIMIENTO, ESTAMOS AQUÍ CON 
MUCHÍSIMO GUSTO Y CREO QUE ES IMPORTANTE REUNIRNOS NO SOLO CUANDO HAY 
PROBLEMAS, ES IMPORTANTE REUNIRNOS PARA DARLE GRACIAS A DIOS POR LO QUE 
TENEMOS, POR LO QUE NO TENEMOS, POR LO QUE VIENE, ORAR POR LA PATRIA 
CUSCATLECA. 
 
HAY UNA GRAN DIFERENCIA ENTRE PAÍSES QUE TIENEN A DIOS EN SU CORAZÓN, UN 
PUEBLO QUE TIENE A DIOS EN SU CORAZÓN Y OTROS QUE NO LO TIENEN YO QUISIERA 
HOY Y NO LES……Y LO REPITO DIOS ME DIO MAS DE LO QUE YO ESPERABA, MUCHÍSIMO 
MAS, ME PERMITIÓ SERVIRLES A USTEDES Y LO HARÉ HASTA EL ULTIMO DÍA DE MI 
MANDATO EN MAYO, Y LO HARÉ CON MUCHO GUSTO Y AL IGUAL. 
 
Y AL IGUAL QUE CUANDO ME LANCE DE PRECANDIDATO EN AQUEL MOMENTO DIJE 
PONGO EN MANOS DE DIOS MI CANDIDATURA,  EL UNO DE JUNIO DEL 2004 PONGO EN 
MANOS DE DIOS  LA PRESIDENCIA Y ESE DÍA DESPUÉS DE UNA ARDUA FAENA LES DIRÉ 
HEMOS CUMPLIDO Y PONGO EN MANOS DE DIOS MI VIDA PARA EL RESTO DE LOS AÑOS 
QUE EL DISPONGA. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 


